
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 128 DEL 27/10/2022

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente ASSENTE ASSENTE

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,30 13,30

CATALFAMO Giorgio Componente 12,40 13,30

GR/CSSO Tindaro 12,30 13,30

LA MALFA Stefano 12,15 13,30

LEPRO Antonina ASSENTE ASSENTE

PINO Angelita 12,40 13,10

SIDOTl Gabriele 12,40 13,30

L'anno duemilaventidue, il giorno 27 ottobre, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si
0k

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e

dì Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento

del Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;

3) Approvazione verbali sedute Consiglio Comunale del 10/01-
10/02-15/03-30/03-24/05-27/07-29/07-31/08 del 2022;

4} Approvazione Documento Unico di Programmazione 2022-
2024;
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5) Approvazione Bilancio di Previsione esercizi 2022-2024".

Alle ore 12,15 è presente i consiglieri La Malfa.

Alle 12,3^ si aggiungono ai lavori di commissione i consiglieri Grasso

e La Rosa.

Constatato il raggiungimento del numero legale assume la

Presidenza il consigliere La Rosa.
A

Svolge le funzioni di segretario il consigliere Grasso.

Si pone in trattazione il punto 4 e 5 dell'Odg,

Alle ore 12,40 si aggiungono ai lavori di commissione i Consiglieri

Pino Angglita, Catalfamo e Sidoti.

Alle ore 12,50 entra in Commissione la dott.ssa Bartolone, come già

concordato per dare chiarimenti sui punti in trattazione.

Alle ore 13,10 lascia i lavori di commissione il Consigliere Pino

Angelita.^

In merito agli aiuti statali, precisa la dott.ssa Bartolone, continuano

ad essere erogati quelli dello scorso esercizio, in misura diversa e

sempre prioritariamente per colmare il disavanzo di
m.

amministrazione e tenuto conto che del trend crescente del FCDE.

Vi sono altri fondi di accontentamento per lo stock del debito

pubblico (pagamento delle fatture commerciale) e per "fondo

arretrati^ per il personale dipendenti". Ancora abbiano

l'accantonamento del fondo di riserva, il tutto come meglio

specificato nella nota integrativa al bilancio di previsione esercizi

2022-2024.

Vi sono state anche delle somme provenienti dal 'Tondone covid" che

sono state utilizzate per aiuto ai commercianti e ai cittadini, fino alla

scadenza dell'emergenza e con i residui potranno essere utilizzati

per il caro bollette.



Nella nota integrativa sono stati specificati altri aspetti, tra cui si fa

riferimeiito al fondo risichi spese legali. Le somme accantonate per

tale fondo sono quantificati in oltre due milioni di euro, che vengono

coperti con le somme provenienti dalla tranche da sei milioni che lo

Stato dovrà versare dal Piano di Riequilibrio rimodulato a luglio

2022. -

Il bilancio sostanzialmente è composto da una parte tecnica che non

consente particolari modifiche.

Alle ore 13,30 la dott.ssa Bartolone lascia i lavori di Commissione e

contestualmente la seduta viene dichiarata conclusa.

Il Segretario 'ferite


